



« Association Emmaüs-Diaconesses »

Communication Ressources Humaines

Lettre n°2 – Printemps de la santé

PRINTEMPS DE LA SANTE

« Prendre soin » est la priorité au sein de nos établissements. Outre l'accompagnement des résidents, l'Association s'engage pour la santé des salariés.

Ainsi, au-delà des mesures pérennes d'amélioration des conditions de travail (matériels, formations...), l'Association propose aux salariés le Printemps de la santé. Plus qu'une action de prévention, il s'agit d'un programme sur mesure et adapté aux appétences de chacun.

**L'Association œuvre à
« soigner ses soignants ».
Le Printemps de la santé
a cette ambition.**



L'Association est investie depuis plusieurs années dans la promotion de la qualité de vie au travail et la santé des professionnels.

PARTENARIATS AVEC DES PROFESSIONNELS

Un programme de prévention pluridisciplinaire

Séances avec un ostéopathe



Séances avec une nutritionniste



J'MACTIV A EMMAÛS-DIACONESSES

LE SPORT AU TRAVAIL

Prévenir les risques de TMS et favoriser la cohésion d'équipe sont des bienfaits connus d'une pratique sportive en entreprise.

